

Kreis Mansfeld-Südharz

## Digitale Entgeltnachweise

**[02.07.2013] Das Projekt „Ablage der Entgeltnachweise im Intranet“ für die Verwaltung des Landkreises Mansfeld-Südharz konnte erfolgreich abgeschlossen werden.**

Seit Anfang dieses Jahres werden für die meisten Beschäftigten der Verwaltung des Landkreises Mansfeld-Südharz keine Entgeltbescheinigungen mehr in Papierform gedruckt und verteilt. Stattdessen können diese nun digital über das Intranet mit passwortgeschütztem, persönlichem Zugriff abgerufen werden. Damit spart die Verwaltung die monatlichen Kosten für Druck und Kuvertierung der Entgeltnachweise sowie den Versand. Des Weiteren werden im Bereich der Personalabteilung entsprechende Arbeitszeiten freigesetzt. Das Projekt wurde mithilfe der Firma IT-Consult Halle in Verbindung mit der eingesetzten Lohn- und Gehaltssoftware von SAP sowie dem Dokumenten-Management-System d.3 von d.velop AG realisiert.

(cs)

Stichwörter: Personalwesen, Kreis Mansfeld-Südharz